



BRIGNOLES

BASKET BALL

PROCÈS VERBAL

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

DU 13 JUIN 2024 à 18H30

Gymnase du Vabre

Ouverture de l'Assemblée Générale à 18H45 par le président du club, Pascal FABRE.

1. Vérification du Quorum (Pascal)

Sur les 266 licenciés de l'association, 90 personnes ont le droit de vote et représentent donc 100% du quorum.

Le quorum est formé des membres de l'association ayant 16 ans révolus en ce jour du 13 juin 2024. Le quota minimum pour valider le quorum est donné par les statuts de l'association, il représente 1/4 des personnes ayant droit de vote, soit 23 personnes.

Le nombre de votant est aujourd'hui de personnes,

Le quorum est atteint, l'Assemblée Générale peut avoir lieu.

2. Ordre du jour :

- **Mot du président,**
- **Changement de trésorier,**
- **Rapport Moral,**
- **Vote du rapport moral,**
- **Rapport financier,**
- **Vote du rapport financier,**
- **Rapport sportif,**
- **Sponsoring et animation**
- **Allocution des personnalités,**
- **Questions diverses,**
- **Gratifications,**
- **Clôture de l'assemblée par le président,**

3. Mot du président (Pascal) :

Bonjour à tous,

Merci d'être venus en nombre ce soir à l'assemblée générale de notre association.

Merci également à nos 2 invités,

Monsieur Didier Brémond, Maire de la ville de Brignoles

Monsieur Patrick Collette, Président du Comité du Var de basket-ball.

Merci d'excuser Kathlyn Neves, notre responsable sponsoring, qui est retenue à Marseille pour raisons professionnelles.

C'est avec une immense fierté et un réel honneur que je me tiens devant vous aujourd'hui en tant que président du club pour cette première année de mandat.

Je tiens tout d'abord à remercier chaque membre du bureau pour la confiance qu'ils m'ont accordé en fin d'année dernière en me désignant pour cette fonction.

J'ai la chance de travailler avec un groupe qui a eu envie de faire avancer notre club afin de le promouvoir au niveau départemental et régional.

Nous avons mis en place de nouvelles initiatives, nous avons renforcé nos partenariats et nous avons soutenu nos équipes dans leurs performances sur le terrain.

Je fait un petit écart sur le rapport sportif que va vous présenter Karine tout à l'heure, j'ai la chance pour ma première année de présidence d'avoir une équipe championne du var et c'est avec fierté que je les accompagnerai à la journée des champions, le 23 juin au Palais des Sports de Toulon... Merci les U20.

Et je n'oublie pas le parcours des U13 de Marie et des séniors de Thomas qui ratent le titre d'un panier... Merci pour cette superbe saison.

Et puis, j'en profite, un petit écart sur le rapport financier que vous présentera tout à l'heure Franck, le bilan de l'année est plutôt bon, et je veux juste vous rassurer et vous dire que ce sont les licenciés qui vont en profiter l'année prochaine.

On pense investir dans un projet commun à la majorité des équipes. On a quelques idées mais elles ne sont aujourd'hui qu'au stade d'idées c'est pourquoi je n'en dirai pas plus sur le sujet...

Je tiens à saluer l'engagement et le dévouement de nos entraîneurs, de nos OTM, de nos arbitres, de nos bénévoles et bien sûr de nos joueurs, qui se sont investis pleinement pour représenter fièrement nos couleurs.

En tant que président, je m'engage à continuer à soutenir nos équipes, à essayer de promouvoir les valeurs de respect, d'intégrité et de solidarité qui doivent être la force de notre club.

Ce n'est pas totalement gagné, mais je suis convaincu que tous ensemble, nous pouvons y arriver.

Je voudrais remercier le comité du var et plus particulièrement Patrick Collette, pour la confiance qu'il accorde à notre club et pour nous avoir permis d'organiser la coupe Barbero pour la seconde fois en trois ans.

Ce ne sont pas moins de 51 équipes venues de tout le Var qui se sont présentées.

Nous n'avons eu que des retours positifs, alors on prend...

J'en profite pour remercier tous les membres de l'animation, sans oublier les personnes qui toute l'année animent la buvette pendant les matchs...

Enfin je voudrais remercier Mr Brémond pour ce qu'il apporte à Brignoles sur le plan sportif. Nous avons eu ce superbe complexe et cette année nous avons eu la chance d'accueillir la flamme olympique. Ce n'est pas rien et, comme il se plaît à le dire lors de ses prises de paroles, nous avons eu la chance de l'accueillir et nous ne la verrons à Brignoles qu'une seule fois dans notre vie. Pour ça, merci.

Je compte sur vous, l'année prochaine, sur les plans sportif bien sûr mais aussi lors de nos différentes manifestations pour faire, au moins, aussi bien que cette année.

Un dernier remerciement pour celle qui me supporte quotidiennement et qui m'accompagne dans toutes mes démarches pour le club.

Il ne se passe pas un week-end sans que nous parlions basket, que ce soit avec mon fils Kévin qui joue, entraîne et arbitre, que ce soit avec ma fille Marie, qui joue, qui est OTM ou que ce soit avec moi qui est OTM qui m'occupe aussi de l'animation et qui suis maintenant président, on mange basket, on dort basket... Merci à ma petite femme Stéphanie.

Merci à tous pour votre confiance.

4. Changement de trésorier (Pascal) :

Comme vous avez pu le constater, nous avons changé de trésorier depuis notre dernière réunion bureau en date du 12 mai.

En effet, conformément à l'article 13.2 des Statuts qui stipule que tout membre qui, sans excuse, n'aura pas assisté à 3 réunions consécutives du bureau pourra se voir privé de sa qualité de membre du bureau.

Le bureau a acté ce 12 mai, la 3ème absence de David Frau et a donc décidé de le priver de sa qualité de membre du bureau.

Conformément à l'article 11.2 des statuts qui stipule qu'en cas de vacance d'un poste de membre du bureau, le comité directeur peut procéder à la désignation d'un nouveau membre.

Conformément à l'article 10.1 du règlement intérieur, les postulants au poste de membre du bureau directeur sont proposés par le bureau directeur.

Le bureau s'est donc réuni et a statué sur la désignation de Franck Pero au poste de trésorier de l'association. Poste qu'il a accepté.

Donc, Franck, bienvenu dans notre association, vous pouvez l'applaudir.

5. Rapport moral (Pascal) :

En guise de rapport moral, je vais vous présenter ce dernier sous la forme d'un bilan de la saison écoulée.

Nous sommes passés de 255 licenciés à 266, soit une très faible évolution (+4%).

Entre les baby's, les loisirs, les équipes plateau, c'est une gestion de 21 équipes que nous avons eu cette année.

Le problème venant toujours de la même question du nombre d'entraîneurs et du nombre de créneaux, je tiens vraiment à remercier Karine pour l'organisation des équipes, des créneaux d'entraînements. Comme je vous l'ai expliqué dans un mail envoyé en début d'année, nous allons devoir prendre des décisions en termes de licenciés car ce n'est pas normal que des équipes ne puissent pas se présenter à 5 à un match alors qu'il y a 35 gamins dans la catégorie...

Cette année, nous comptons 2 forfaits et je ne sais combien de matchs reportés à cause ce problème. Nous prenons des pénalités financières à chaque fois, ce n'est pas acceptable.

Pour la saison prochaine, sachez que le dispositif Pass'sport est reconduit. Sachez aussi que ceux qui ne se sont pas acquittés de leurs pénalités financières verront le prix de leur licence augmenter d'autant.

Sachez que votre club n'est pas uniquement présent lors des entraînements ou lors des matchs... Cette année, Jérôme et Patrick m'ont accompagné lorsque la flamme est passée par Brignoles, nous avons animé toute la journée une activité basket

Jérôme a également dispensé une journée d'activité pour la mairie de Vins sur Caramy et Karine animera le 18 juillet une demi journée d'initiation basket avec la maison des initiatives sociales de Brignoles

Je vais vous dire deux mots concernant l'animation

En tant que bénévole, il y a Kathlyn Neves, qui s'occupe de trouver des sponsors pour la confection de maillots et autres. Elle s'occupe également de commander les goûters chez Flunch pour tous les plateaux U7 et U9, de la newsletter, etc... Elle abat un boulot énorme, merci à elle.

Des jeux de maillots sont déjà en cours pour l'année prochaine avec de nouveaux sponsors...

Elle s'occupe également de la newsletter, mais ses obligations professionnelles font que si nous avons un peu plus d'aide dans ce domaine, ce serait pas mal...

Pour l'animation proprement dite, nous avons un bon petit groupe qui s'occupe des soirées, des tournois, etc... Bravo pour le travail que vous faites et s'il y a des volontaires pour rejoindre ce groupe, vous êtes tous et toutes les bienvenus !!!

J'enchaîne maintenant sur les OTM et les arbitres,

Nous avons besoin d'arbitres, si vous voulez vous lancer, vous pouvez... l'année prochaine, c'est Maëlys qui s'occupera de l'école d'arbitrage. On va essayer de mettre en place un planning régulier pendant lequel elle formera les nouveaux arbitres .

Et puis, il y a l'officiel de table de Marque.

Sans OTM, c'est comme sans arbitre, il n'y a pas de match !!! Je le répète chaque année, mais nous manquons cruellement d'OTM.

Dans l'idéal, il faudrait un OTM par équipe... c'est loin d'être le cas aujourd'hui...
En tout cas merci à Sophie Fouchard de gérer ce groupe tous les week-end.

Merci de votre attention.

6. Vote du Rapport moral (Pascal) :

Nous allons passer au vote du rapport moral :

Qui est contre ?

Qui s'abstient ?

Rapport moral validé à l'unanimité

Rapport moral validé à l'unanimité moins voix.

7. Rapport Financier (Franck) :

Bonsoir à toutes et à tous.

1. Préambule

Pour raison personnelle, le trésorier David FRAU a cessé son investissement au sein du club.

Afin d'assurer une continuité, le bureau m'a nommé nouveau trésorier de l'association.

Je les remercie de cette confiance et vous pouvez compter sur mon plein investissement pour assurer au mieux cette fonction.

J'ai donc la charge de vous présenter les comptes pour l'exercice de la saison qui vient de s'écouler.

Pour une parfaite transparence, vous avez à votre disposition :

- Toutes les factures,
- Le livre des comptes retraçant toutes les dépenses et toutes les recettes,
- Les relevés bancaires,
- Le compte de résultat,

Si vous souhaitez les consulter, je reste à votre entière disposition en fin d'assemblée.

Notre association clôture les comptes de son exercice comptable le 31 mai de chaque année.

La comptabilité est gérée de façon simplifiée en y intégrant une gestion analytique des dépenses et des recettes.

Un compte de résultat ainsi qu'un budget prévisionnel sont établis et permettent désormais à l'association de répondre aux éventuels appels à projet et également solliciter des subventions.

Le présent rapport évoquera donc successivement les points suivants :

- Le bilan comptable de l'année 2023-2024
- L'état de trésorerie au 31 mai 2024
- Vote de l'assemblée de bilan comptable de l'année 2023-2024
- Le budget prévisionnel de l'année 2024-2025
- Vote de l'assemblée du budget prévisionnel de l'année 2024-2025

2. Bilan comptable de l'année 2023-2024

Cette saison, notre Club présente à la clôture de l'exercice, un bénéfice comptable d'un montant de 3 412,52 €, correspondant à la différence entre les recettes et les dépenses.

➤ Résultats de l'année 2023/2024	3 412,52 €
➤ Résultats cumulés antérieurs	12 249,91 €
➤ Résultats cumulés au 31/05/2024	15 662,43 €

Dépenses :

Le montant total des dépenses est de 78 485,33€.

Je ne vais pas vous détailler l'intégralité des dépenses mais je vais quand m'attarder sur les principales :

- Le défraiement des entraîneurs, des arbitres, des OTM et membres du bureau pour 23 379€
- Le reversement au comité et à la ligue pour 20 255€
- L'alimentation pour les buvettes des matchs et tournois pour 7 401€
- Les arbitres officiels pour 7 066€
- L'habillement (maillots, chemise arbitres...) pour 6 505€
- Les frais d'impression pour l'album Panini pour 3 450€
- L'achat de matériel pour 3 076€, cela comprend le matériel sportif mais aussi les récompenses, les lots du loto, une friteuse et une plancha, ainsi que les Ecocup et le terminal CB
- Les frais de transport (rencontre en Corse) pour 2 460€ mais remboursés par la ligue
- Les formations pour 1 360€
- Les pénalités pour 1 300€
- L'assurance pour 573€

Recettes :

Le montant total des recettes est de 81 897,85 €.

Dont voici les principales recettes :

Les participations des familles (licences, stage...) pour 37 459€

Les participations des partenaires :

- 9 000 € de la ville de Brignoles et je profite de remercier, une nouvelle fois, M. le Maire, Didier Bremond, de ce soutien. Il nous a d'ailleurs également octroyé au titre du département 1 500€ de subvention supplémentaires qui seront versés très prochainement.
- 3 950€ du dispositif pass'sport. Cette aide de l'Etat sera d'ailleurs renouvelée pour la saison prochaine.
- 2 863€ de remboursement des trop-perçus et du transport en Corse par la ligue
- 746€ du département pour l'aide aux licences

Les ventes

- 6 923€ des tournois
- 4 059€ de notre loto annuel
- 3 294€ des survêtements
- 3 221€ des buvettes match

- 2 581€ d'album panini
- 2 017€ des soirées

Les sponsors pour 5 328€ que je remercie de leur soutien et de leur fidélité.

Comme vous pouvez le constater, le club ne ménage pas ses efforts et cela nous permet de diversifier nos ressources et ainsi limiter au maximum le recours aux subventions publiques. Nous nous efforçons également de proposer des tarifs raisonnables, que ce soit lors des événements mais aussi sur le prix de nos licences. Il nous paraît essentiel pour notre club que la pratique du basket soit accessible à tous.

Je tiens à saluer l'engagement de tous les bénévoles qui se sont fortement mobilisés que ce soit pour l'organisation des manifestations, des matchs mais aussi pour trouver de nouveaux soutiens comme des sponsors et de nouvelles subventions.

Nous avons d'ailleurs obtenu, pour la première fois, une subvention de 1 500€ du département. C'est l'occasion pour moi de remercier une nouvelle fois tous les acteurs qui participent à cette dynamique et que j'associe pleinement à la bonne gestion financière du club.

Concernant la trésorerie :

ETAT DE TRESORERIE		
Désignation	31/05/2023	31/05/2024
Crédit Agricole	11 105,41	15 072,15
Caisse	1 144,50	590,28
SOLDE	12 249,91	15 662,43

Notre trésorerie s'est donc confortée de 3 412,52€, ce qui correspond à notre résultat comptable de l'année 2023-2024.

4. Budget prévisionnel 2024-2025

Le budget de la saison prochaine est très similaire au bilan comptable que je viens de vous présenter.

Nos principaux objectifs financiers pour la saison prochaine sont les suivants :

- Stabiliser le nombre de licencié afin de maintenir la qualité de la pratique avec les créneaux disponibles des gymnases,
- Proposer un grand tournoi extérieur à nos licenciés et leurs familles afin de créer des moments de cohésion, de convivialité et de partage
- Renforcer les partenariats du Club
- Recherche de sponsors
- Répondre à des appels à projets pour capter de nouvelles subventions
- Solliciter une augmentation de la subvention de la ville de Brignoles afin de permettre le projet de tournoi extérieur
- Maintenir des tarifs accessibles des licences mais aussi de nos buvettes
- Renouveler le matériel sportif (ballons, matériels éducatifs, etc.)
- Renouveler les maillots vieillissants

Il ne sera pas renouvelé l'opération « album panini » qui a été déficitaire

Nous tablons donc sur un budget prévisionnel en dépense et en recette correspondant au budget de cette année + notre résultat comptable, soit un montant de 84 000,00€.

8. Vote du Rapport Financier (Pascal) :

Nous allons passer au vote du rapport financier :

Qui est contre ?

Qui s'abstient ?

Rapport moral validé à l'unanimité

Rapport moral validé à l'unanimité moins voix.

9. Rapport Sportif (Karine) :

Bilan sportif BBB pour l'année 2023-2024

Nous commençons par les U7, entraînés par Cédric pour sa 2ème saison.

Un entraîneur qui prend beaucoup de plaisir à encadrer ces jeunes pousses et ne cesse de vouloir les faire progresser.

Ils ont participé au baby Noël organisé par le comité ainsi qu'à quelques plateaux durant la saison.

Merci Cédric pour le travail effectué durant cette saison, merci à Katia, Mohamed et Valentin pour leur aide dans les ateliers.

U9

Une trentaine de joueurs et joueuses, 2 équipes garçons et 1 équipe filles sur cette catégorie, encadrés par Jérôme et 2 jeunes entraîneurs en formation : Matéo et Raphaël, rejoints à la fin de la saison par Julian.

Ils se sont entraînés la plupart des samedis et ils ont progressé au fil de la saison en effectuant plusieurs plateaux dans le département.

Jérôme est plutôt satisfait de la progression de chacun des joueurs ainsi que des jeunes entraîneurs en formation qui ont validé leur diplôme.

Merci pour ton investissement auprès des jeunes.

U11 plateaux

Une quinzaine de joueurs, entraînés par Chiara et Noémie.

Après un début compliqué dans les enseignements, ces 2 jeunes entraîneurs ont su faire progresser ces joueurs tout au long de la saison.

Pour les avoir vu jouer à la coupe Guedon, les résultats se sont avérés positifs avec 2 victoires et 2 défaites.

Nous pouvons être satisfait de la progression de ces jeunes basketteurs et de nos jeunes entraîneurs.

U11 championnat

qui évoluaient en division 2, entraînés par Maëva et qui terminent 6ème de leur championnat.

Domage qu'il y ai eu des déplacements avec très peu de joueurs.

Maëva a su les faire jouer en équipe.

Le groupe avance, mais attention, la majorité vont passer en u13 la saison prochaine et la rigueur aux entraînements et surtout aux matchs sera primordiale.

Nous souhaitons une bonne continuation dans ses études à Maëva, même si nous la reverrons de temps en temps.

Merci pour ton investissement.

U11F

Nous n'avons pas engagé d'équipe U11 fille en championnat.

Au cours du mois de septembre beaucoup de nouvelles joueuses sont arrivées ce qui a étoffé le groupe de Jérôme en U13F.

Elles ont pu néanmoins participer à quelques plateaux et découvrir la compétition.

Les confirmées étaient déjà en u13 championnat.

En fin de saison, le travail de Jérôme a payé et elles nous ont décroché une finale à la coupe Guedon.

Elles terminent vice-championne de la coupe du var, ce qui il faut le dire, est un exploit BRAVO à elles et à leur coach.

U13F

Encadrées, comme dit auparavant, par Jérôme

Avec un gros effectif à entraîner, l'objectif était de prendre le temps sur les apprentissages. La progression, à force de travail et de rigueur, a porté ses fruits plus vite que prévu.

Elles terminent 6ème avec 7 victoires pour 7 défaites.

Une belle réussite au tournoi de Brignoles où l'une des 2 équipes engagées a terminé 2ème.

Il faut continuer dans ce sens ce n'est que le début,,,

U13M D3

Encadrés par Valentin,

Au départ un groupe de 15 joueurs qui malheureusement n'ont pas adhéré au principe d'équipe, d'assiduité, d'effort et de respect.

Tous les joueurs qui ont été dans cet état d'esprit ne seront pas reconduits la saison prochaine.

Valentin s'est accroché et lui, n'a jamais laissé tomber le peu qu'ils restaient.

Merci à lui parce que le temps que l'on donne en tant qu'entraîneur est précieux.

U13M D2

Entraînés par Marie qui compte une dizaine de joueurs.

Un groupe qui a très bien évolué au fil des matchs et des entraînements. Pour preuve, ils terminent 1er de leur phase régulière et lors de la finale en match aller-retour contre les Arcs perdent la finale d'un petit panier.

Domage, mais BRAVO tout de même, ils terminent vice-champion de ce championnat,

Merci Marie pour ton travail avec ce groupe, depuis toutes ces années dans ce club en tant que joueuse puis en tant qu'entraîneur.

Nous te souhaitons beaucoup de réussite dans tes projets futurs.

U15 D2

Encadrés par Rémi qui est venu m'épauler au début de saison, puis qui a encadré à 100 % au milieu de saison.

Après les u13 filles, ce sera l'équipe qui aura le plus progressé tout au long de la saison, ils

terminent 4ème de leur poule en 1ère phase.

Après leur défaite face au HTV ils terminent 12ème sur 24.

Il faudra maintenant performer la saison prochaine avec la même intensité, bravo,

U15 D1

Encadrés par moi même

Le bilan de saison est mitigé, le championnat d1 était plutôt élevé, les matchs ont toujours été très disputés.

Le groupe a progressé mais a manqué de maturité, de lucidité pour espérer jouer les 1ères places.

Nous terminons 6ème pour 7 victoires et 9 défaites.

La majorité des joueurs passent u17 la saison prochaine.

Normalement le travail collectif a été effectué pour que vous puissiez prendre votre place la saison prochaine.

Bonne continuation à tous ces joueurs,

U17 D2

Entraînés par Patrick.

Un groupe qui vit bien ensemble et les résultats positifs s'enchaînent au fil du championnat.

Ils terminent 1er de leur 1ère phase.

Sur le carré final ils terminent 4ème

Ils ont pu se confronter à des équipes supérieures et ils n'ont pas démerité, cela leur a permis de progresser.

BRAVO Patrick pour cette belle saison.

U17 Région

Coaché par Kévin

Une 1ère phase plutôt réussie : 4 matchs gagnés contre 4 perdus.

Après cela, ça s'est un peu emballé et il a été difficile pour Kevin et ses joueurs de rester sur la même dynamique.

Les blessures, les abandons, les défaites s'enchaînent.

Maintenant il faut se relever, ne pas baisser les bras, vous avez réussi à décrocher une finale face au PTT Toulon lors de notre tournoi et vous avez terminé 2ème.

L'avenir est prometteur.

Nous souhaitons une bonne continuation à Kevin qui devrait nous quitter la saison prochaine avec de belles ambitions mais il ne sera jamais très très loin de nos gymnase,

U18F

Encadrées par David.

Petit groupe de joueuses mixé avec des U15 filles, ce qui pêchera pour réussir à passer les grosses équipes.

Elles terminent 3ème de leur championnat.

En interdépartementale, elles parviennent à gagner contre l'UMBB.

Elles ont réussi tout de même à gagner le tournoi de brignoles face à de belles équipes.

Bravo !!!

Malheureusement, il sera difficile de constituer une équipe U18 filles la saison prochaine. S'il n'y a pas assez de joueuses, elles pourront néanmoins participer aux 3X3 U15 filles ou U18 filles.

U20 D1

Encadrés par Anthony.

2 équipes ont été formées dès le début de saison, 10 joueurs sur chaque équipe. Il a été difficile pour ce groupe de se projeter, abandon pour certains, dilettante pour d'autres. Heureusement que les deux groupes se sont entraînés ensemble pour pouvoir travailler avec les volontaires.

Deux victoires à leur actif, ce qui n'est pas trop mal vu les circonstances.

Ils terminent dernier suite au forfait de Pierrefeu.

U20 D1

Encadrés par moi-même

Un groupe qui évolue ensemble depuis plusieurs années.

Une volonté de vouloir progresser individuellement et collectivement.

Cette équipe vit très bien ensemble mais nous déplorons tout de même deux blessés dont 1 grave, qui l'oblige à quitter le terrain définitivement.

Il a été dommage que le championnat n'ait pas été redistribué au vu de tous les forfaits : il nous a fallu attendre longtemps avant de pouvoir disputer tous nos matchs.

En tout cas le bilan est plus que positif, ils terminent invaincus de leur championnat et ont décroché le titre de champion du var.

Et ont gagné le tournoi de brignoles.

Bravo à eux !

Merci au public d'être venu les encourager contre Sollies, des ambiances de salles comme on les aime.

Séniors Garçons

Encadrés par Thomas pour sa 2ème saison

Après avoir terminé 1er de leur poule, pour 12 matchs gagnés et seulement 2 défaites, l'équipe de Thomas s'est vu propulsée en finale contre l'équipe de La Garde.

Ils n'étaient vraiment pas loin de décrocher ce titre, mais il leur a manqué un petit point.

Ils terminent vice-champion du Var et décrochent leur montée en D1.

Idem que pour le U20, le public vous suit ce qui nous assure des soirées ambiancées en perspective la saison prochaine.

Loisirs

Encadrés par Bernard, suppléé par Cédric.

Le nouveau créneau du lundi a vu apparaître de nouveaux joueurs qu'ils soient confirmés ou débutants. L'ambiance est au beau fixe, ils ont envie d'apprendre, de courir et de jouer ensemble.

Après le tournoi loisirs de Brignoles, ils ont participé à celui d'Ollioules et ont fait d'autres matchs amicaux contre d'autres équipes.

Nous les reverrons la saison prochaine lors du 1er tournoi du club.

Pour clôturer l'aspect sportif de cette saison, je tiens à féliciter tous les entraîneurs de ce

club pour leur investissement et leur sérieux. Ce n'est pas pour rien qu'il y a eu de très bons résultats cette saison.

Je tiens aussi à remercier toutes les personnes bénévoles qui ont œuvré en sous-marin pour mettre en place la buvette, les tournois et les soirées.

Pour la saison prochaine, vous serez avertis dans le courant du mois d'août pour les créneaux d'entraînements de la saison à venir et des entraîneurs de chaque catégorie.

Merci à tous et à l'année prochaine

10. Sponsoring, Animation (Kathlyn) :

Tout d'abord, je tiens à m'excuser pour mon absence et à remercier Pascal de me représenter.

Sponsoring

Nous tenons à remercier l'entreprise St Max Alu pour sa fidélité et son soutien de longue date, ayant financé les surmaillots pour l'équipe des Seniors.

Un grand merci également à Flunch, qui finance depuis trois ans les goûters pour chaque plateau U7 et U9.

Cette année, nous avons eu la chance d'accueillir deux nouveaux sponsors :

- ATRIOS, qui a financé un jeu de maillots pour l'équipe U13 de Marie.
- À L'écoute de Soi, qui a financé un jeu de maillots pour l'équipe U13F de Jérôme.

Nous remercions également Minetto et Espace Beauté & Bien-être, pour leurs dons généreux, qui nous permettent d'investir dans du matériel sportif.

Les nombreuses entreprises qui nous ont permis de refaire notre traditionnel loto, avec une valeur de 5000€ de lots.

Merci à tous pour votre soutien et votre engagement au sein de notre club.

Nouveautés

En septembre, nous proposerons un pack optionnel pour l'achat d'une licence, comprenant un surmaillot, un short et trois paires de chaussettes de marque Nike.

Vous en saurez plus à la rentrée.

De plus, vous recevrez un code promo offrant une remise de 10 % sur le site Ekisport toute l'année, en plus des réductions disponibles sur notre boutique en ligne.

Animations

Nous adressons nos remerciements à l'équipe d'animation composée de nos deux Laëtitia et leurs maris, Florent et Franck, Eugénie, Stéphanie, Pascal, Clément, Sophie, Amélie, Vanessa, Bernard, Cathy, Julie, qui nous ont récemment rejoints.

Un merci particulier à Sophie, Stéphane et Clément pour leur aide ce week-end, à Cédric pour le prêt de son camion, à Valentin, Damien, Nathan pour la cuisson, et à Jérôme pour ses nombreux allers-retours.

Le tout dans la bonne humeur et la bonne bonne ambiance.

Ce week-end, une personne que j'apprécie beaucoup a dit : "L'animation, c'est des gens sympas qui rencontrent des gens sympas." Rejoignez-nous pour nos futurs projets !

11. **Allocution des personnalité (Pascal) :**

Mr Le Maire, si vous voulez bien...

Mr Patrick Collette, si vous voulez bien...

12. **Gratifications (Pascal - Remise par Sylvie) :**

Nous voulions profiter de l'Assemblée Générale pour faire quelques petits cadeaux...

Tout d'abord, j'aimerais appeler notre sponsor Laëtitia, A l'écoute de soi, pour son investissement dans le club auprès de l'équipe U13F. (Maillot encadré)

Laëtitia, je profite que tu sois là, reste avec nous car nous aimerions également te récompenser pour le temps passé à la gestion de toutes les animations, auprès de Kathlyn et Pascal (Repas au Golf de Barbaroux).

Pour l'animation, nous voulons récompenser Vanessa, qui a géré la majorité des buvettes des matchs avec Sylvie (Repas au Golf de Barbaroux) **

On va passer aux sportifs maintenant,

Ça commence par le concours de pronostics remporté cette année par David Tranchant.

En tant qu'organisateur du concours, même s'il a gagné, il ne veut pas être récompensé et c'est tout à son honneur.

C'est donc le deuxième du classement qui va être récompensé : Alexandre Assibat (Surmaillot)

Bravo.

On voulait également remercier Cédric, qui en plus d'être entraîneur U7 donne des coups de main à Bernard en loisirs et nous prête généreusement son camion pour remballer tout le matériel des tournois (bouteille de rhum).

Ca devient une habitude, mais votre aide est tellement précieuse auprès de Cédric avec les U7 : Momo (T-Shirt blanc XL) et Katia (T-Shirt noir BBB S)

Nous aimerions récompenser les entraîneurs en formation cette année : Mattéo, Noémie et Raphaël (Chèque cadeau de 150€ à Intersport).

Et également un petit jeune qui nous a rejoints en fin d'année et qui donne un coup de main à Jérôme en U9, Julian (Chèque cadeau de 45€ à Intersport). Merci à vous.

Nous avons également un petit cadeau pour 2 entraîneurs, au club depuis de longues années : Marie, qui quitte le club pour ses études et qui est au club depuis ses 4 ans, et Kévin qui va quitter le club également et qui est au club depuis une douzaine d'années (cadre avec photos).

Et maintenant les équipes,

Merci d'applaudir les finaliste de la coupe du Var, les U11F (petites coupes)

Ils ont fait une saison magnifique et manque de peu le titre en D2, les U13-2 de Marie (petits fanions).

Eux aussi ont fait une magnifique saison et manque le titre d'un point mais ils accèdent néanmoins à la 1ère division, les Séniors de Thomas. (grands fanions).

Et puis, pour terminer en beauté, ils nous ont offert un 12 sur 12 en championnat et le titre qui va avec, les U20 de Karine (cadres).

Merci pour eux, merci à tous.

Il y a tellement de gens à remercier qu'il faudrait demander un augmentation de subvention à Mr Le Maire pour récompenser tout le monde,

Je vais citer nos OTM : Séverine, Eric, Pascal, Sophie, Maëlys, Marie, Maëva, Clara, Samuel, ceux qui se sont essayé aussi à la table : Noémie, Raphaël et Eléana, Sophie pour la gestion du groupe OTM,

Nos arbitres officiels aussi : Maëlys, Thomas, Kévin et Jérôme

Notre arbitre club : Rémi.

Nos arbitres en formation : Thomas, Abdel, Mathys, Guillaume, Marc, Tom et Momo,

Amélie, Stéphanie et Célia pour leur aide à la buvette des matchs

Eugénie, Stéphanie, Pascal, Clément, Sophie, Amélie, Bernard, Cathy, Julie, Stéphane et Clément pour leur aide à l'animation...

Je n'aime pas faire de liste car j'ai toujours peur d'oublier quelqu'un, donc pardon à ceux que je n'ai pas nommés...

Bref, vous l'aurez compris, un club sans bénévole n'est rien. Merci à tous

13. Questions diverses (Pascal) :

Le temps est venu pour nous de répondre à vos questions...

14. Clôture de l'Assemblée (Pascal) :

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à H .

Le Président et secrétaire de l'association
Pascal Fabre

La 1ère vice présidente
Karine Tranchant

